

IGKN NEWSLETTER



Juli 2018 / Ausgabe 4

SERVICE FÜR UNSERE MITGLIEDER UND INTERESSIERTE

Herzlich Willkommen zu der vierten Newsletter-Ausgabe der IGKN. Ein Großteil unserer Mitglieder sind weltweit unterwegs, wenn es um den Im- oder Export von Gütern und Dienstleistungen geht. Dabei liegt vieles so nah und es macht Sinn, sich darüber zu informieren, in welchem Bereich der Nachbar tätig ist. Auch dafür wurde die IGKN gegründet.

Einen guten Anlass, um Nachbarn kennenzulernen bietet am 30. August um 18 Uhr das IGKN-Barbecue im Kaßlerfelder-Großmarkt. Nutzen Sie diese Gelegenheit, um in lockerer Runde bei Speis und Trank mit anderen Unternehmen ins Gespräch zu kommen. Vielleicht kommen dabei auch neue Geschäftsbeziehungen heraus.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Ihr IGKN-Vorstand

LOGISTIKPARK KAßLERFELD – DIE POLITIK DER KLEINEN SCHRITTE!

Der Standort „Am Blumenkampshof“ ist mittlerweile für die IGKN zu einem Dauerbrenner geworden. In vorherigen Newslettern haben wir bereits über die aktuellen Herausforderungen berichtet: Straßenzustand, fehlende ÖPNV-Anbindung und parkende LKW.

Schnell haben wir festgestellt, dass kurzfristige und allumfassende Lösungen nicht zu erwarten sind. Dafür sind die Zuständigkeitsbereiche, Aufgaben und involvierten Stellen zu komplex.

Daher hat die IGKN in Zusammenarbeit mit den ansässigen Unternehmen und anderen Partnern wie IHK, Duisport, GFW, Stadtverwaltung und Wirtschaftsbetriebe angefangen, kleine und schnell umsetzbare Lösungen anzugehen.

Dazu gehört die Erstellung eines Aufklebers, der an den Mülltonnen befestigt wird und die LKW-Fahrer darauf hinweist, dass für Toilettengänge und Körperpflege der Total-Autohof zur Verfügung steht, auch wenn der eigene LKW nicht dort geparkt wurde.



Müllbehälteraufkleber für die LKW-Fahrer am und um den Logistikpark Kaßlerfeld

Ein anderes Projekt ist die zukünftige Aufstellung einer Radstation in der Nähe des Stahlrohr-Geländes. Mit dieser erhalten die Mitarbeiter die Möglichkeit, das Fahrrad zwischen den Straßenbahnhaltestellen/Hauptbahnhof und dem Arbeitsplatz als Transportmittel zu nutzen. Der lange Fußweg zwischen dem Kaßlerfelder Kreisel und der Firma ist dann hoffentlich Geschichte.

Wir bleiben am Ball, wenn es darum geht, zur Verbesserung in den Gewerbegebieten beizutragen.



IGKN-Firmenleitschildsystem am Standort Ruhrdeich

So erreichen Sie uns

IGKN e.V.

c/o GFW Duisburg

Düsseldorfer Straße 42

47051 Duisburg

Tel. 0203-3639365

E-Mail: alava-pons@gfw-duisburg.de

www.igkn.de

Nachtaufnahme des durch die IGKN mitfinanzierten Verteilerkreises an der Ecke Max-Peters-Straße /Auf der Höhe



IGKN – BESCHILDERUNG AN DER A40-AUSFAHRT (VON KREUZ KAISERBERG KOMMEND): BAUANTRAG WURDE ZURÜCKGEZOGEN

Leider wird, zumindest in den nächsten Jahren, keine Firmenleitschildtafel der IGKN an der A40-Ausfahrt (von Kreuz Kaiserberg kommend) aufgestellt. Mit der Stadtverwaltung Duisburg und den beteiligten Stellen war man sich schnell einig. Ebenso hatten genug Mitglieder ihr Interesse bekundet, um an der Beschilderung mitzuwirken.

Entscheidend für den Rückzug des Antrages war die Einschätzung des Landesbetriebes Strassen.NRW, der sich für die Unterhaltung der Autobahnen in NRW verantwortlich zeichnet. Für uns nicht nachvollziehbar, wurde der Abstand zwischen geplanter Firmenleitschildtafel und Autobahn als zu gering und mit hohem Ablenkungspotenzial erachtet.

AMAZON SIEDELT SICH IM LOGISTIKPARK KAßLERFELD AN

Nach dem japanischen Zündkerzenhersteller NGK/NGT, welcher seit Ende 2017 aktiv ist, haben wir nun eine weitere Ansiedlung am Standort „Am Blumenkampshof“ zu vermelden. Mit dem Online-Versandhändler Amazon ist der Logistikpark Kaßlerfeld nach jetzigem Stand komplett. Es gibt dort nur noch wenige freie Flächen, die in den nächsten Jahren aber zur Errichtung der neuen A40-Rheinbrücke genutzt werden.

IGKN RICHTET IM HERBST MIT DER STADTVERWALTUNG EINE VERANSTALTUNG ZU INFRASTRUKTURPROJEKTEN AUS!

Um Mitglieder und betroffene Unternehmen auf den neuesten Stand zu bringen, plant die IGKN mit dem Planungsdezernat im Herbst die Durchführung einer Veranstaltung zum Thema „Aktuelle und zukünftige Verkehrsinfrastruktur“. Wir werden Sie dazu rechtzeitig einladen!

V.i.S.d.P.

IGKN e.V. – Interessengemeinschaft der Gewerbegebiete Kaßlerfeld und Neuenkamp e.V

c/o GFW Duisburg

Düsseldorfer Straße 42

47051 Duisburg

<http://www.igkn.de/>

1. Vorsitzender: Frank Wittig

Redaktion: Angel Alava-Pons

Newsletter

Wenn Sie diesen Newsletter an einen interessierten Bekannten oder Freund weiterempfehlen wollen, schreiben Sie doch einfach eine Mail mit dem Namen und der E-Mail-Adresse an

alava-pons@gfw-duisburg.de.

Sollten Sie keinen weiteren Newsletter empfangen wollen, so teilen Sie uns dies bitte mit einer kurzen E-Mail an alava-pons@gfw-duisburg.de mit. Wir werden Sie dann umgehend aus dem Verteiler löschen.

Disclaimer

Es wird keinerlei Haftung für Inhalte von verlinkten Seiten sowie Links im IGKN-Newsletter übernommen. Sollten Links gegen geltendes Recht verstoßen, werden diese nach Kenntnisnahme entfernt.